

Protokolleintrag vom 27.08.2008

2008/374

**Postulat von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) vom 27.8.2008:
Limmatquai, Einführung einer verkehrsfreien Flaniermeile**

Von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) ist am 27. August 2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie künftig analog der EM 2008 das Limmatquai im August komplett verkehrsfrei und zur „Flaniermeile“ umfunktioniert werden kann.

Begründung:

Während der EM 2008 war das Limmatquai zu gewissen Stunden absolut verkehrsfrei. Die Flaniermeile am Limmatquai wurde sehr stark benützt und war ein voller Erfolg.

Der jetzige Zustand am „verkehrsfreien“ Limmatquai ist vor allem in den Sommermonaten nicht befriedigend. Auf der Strasse kann nicht „flanirt“ werden, die autofreie Strasse kann nicht genutzt werden. Dies war während der EM2008 viel besser. Dieser Zustand soll mindestens im August für die Touristen, aber auch für die Daheimgebliebenen wieder hergestellt werden.

Mitteilung an den Stadtrat